

LA MARTYRE

Les Transports Pelé s'installent zone des Landes

● Après huit années comme chauffeur, Patrick Pelé s'était installé à son compte en 1995 à Saint-Urbain, à son domicile puis zone Bellevue. Son entreprise a alors grandi au rythme d'un camion par an ; en 2002, elle en comptait ainsi sept. Avec ses deux enfants, Guillaume et Pauline, qui ont intégré la société, ils ont, tour à tour, repris les Transports Gendron, à Vitré, en 2013, puis les Transports Guivarc'h, à Bodilis, en 2016. Avant de créer la société PMGP.

On pousse les murs !

Résultat : un peu à l'étroit à Saint-Urbain, la nouvelle société a cherché un terrain pour s'étendre dans un environnement calme, à l'abri de l'agitation des grands axes. C'est tout naturellement qu'elle a choisi la zone des Landes, côté La Martyre, sur proposition de la commune, début 2018.

Des travaux s'imposent. Très en retard à cause des intempéries, le chantier va bon train. Le premier

bâtiment de 180 m² à ossature bois qui abrite la holding est occupé depuis février dernier à temps plein par la responsable des ressources humaines, le responsable informatique, les collaborateurs en charge de la gestion et du commerce et une assistante. « C'est ici que sont prises toutes les décisions stratégiques du groupe », explique-t-on.

Les enfants aux manettes

À côté, entrée commune avec les remorques Rolland, les Transports Pelé vont désormais s'étendre sur 2 400 m² qui s'articulent autour de trois bâtiments, un entrepôt avec quais, des bureaux sur deux niveaux et un atelier, ainsi que d'une station de lavage dont l'ouverture prévue en fin d'année.

À la retraite depuis peu, Patrick Pelé, qui a confié la gestion de l'ensemble à Pauline et Guillaume, ses enfants et donc cogérants du nouvel outil, souhaite un gros succès à l'entreprise, ainsi qu'à leurs équipes.



Pauline et Guillaume Pelé, devant leur nouveau centre de décisions.